
 

 

El PSOE muestra su inquietud por las declaraciones de Villanueva dando 
largas al Parque Tecnológico 
 
El Consejero de Economía y Empleo de la Junta eludió pronunciarse 
claramente sobre esta importante infraestructura para Palencia 
 
El portavoz socialista en el Ayuntamiento palentino, Heliodoro Gallego, ha 
mostrado en la Junta Local de Gobierno celebrada hoy su inquietud por las 
declaraciones del consejero de Economía y Empleo dando largas a la creación 
de un parque tecnológico agroalimentario en Palencia, en colaboración con la 
Universidad. 
 
El reconocimiento de que esta iniciativa, que se incluía en los programas del 
PP y del PSOE, se concibe a largo plazo, supone un jarro de agua fría, en un 
asunto que se considera fundamental para incrementar la competitividad y el 
fortalecimiento de nuestro Campus Universitario y del sector agroalimentario, 
que es uno de los pilares de la economía palentina. 
 
Este proyecto al ser estratégico no se debe concebir a largo plazo; es preciso 
concienciar a la Junta de Castilla y León de que no se puede esperar tanto 
tiempo. 
 
El Grupo Socialista, propone aunar esfuerzos entre los grupos políticos, la 
Universidad y organismos y entidades especificas del sector agroalimentario, 
para conseguir convencer a los responsables de la Comunidad Autónoma de la 
bondad de esta iniciativa para proyectos de I+D+I, para nuestros jóvenes, para 
nuestra industria y en definitiva para la provincia de Palencia 
 
Aprovechemos el VIII Centenario de la creación de la primera Universidad de 
España en Palencia este año para reivindicar esta iniciativa, que significaría 
apostar por el futuro y por la consolidación del Campus Universitario Palentino 
y por el asentamiento de jóvenes científicos. 
 
Heliodoro Gallego, propone consensuar una moción entre los grupos políticos 
municipales y recabar el apoyo de la Universidad y de los organismos y 
entidades específicas del sector agroalimentario, para que el Parque 
Tecnológico Agroalimentario sea una iniciativa que se concrete a corto plazo y 
no a largo plazo 
 
Por otro lado “nos parece positivo”, señala Gallego, que el Centro Polivalente 
Municipal, ubicado en el Barrio del Cristo, financiado con cargo al Plan Urban, 
se haya ofrecido a la Junta de Castilla y León para que se celebren en él 
cursos de formación para trabajadores, emprendedores y para los nuevos 
yacimientos, así se conseguirá sacarle una utilidad, se evitarán duplicidades y 
de paso la Comunidad Autónoma ayudará al sostenimiento del Centro 
Polivalente. 
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